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クラブ会報委員長：関 一憲 副委員長：神村 彰男 委員：渡邉 昌俊

今後のプログラム予定

6/19 クラブ協議会（年度報告） 6/26 夜間家族例会（ハーヴェスト）

本日のプログラム 勝浦警察署長 古谷幹夫氏卓話

会報委員長より一言  関 一憲委員長

みなさん こんにちは！

今日は猿田勝浦市長の卓話を楽しみに今日の日

を待っていました。そしてビジターの鴨川ロータ

リーの亀田会員、小高会員ようこそおいで下さい

ました、また先日の３クラブ合同例会は大変お世

話になりました。今日はロータリー奉仕コネクシ

ョンからメールが届きましたので、この情報をみ

なさんに伝えたいので配布いたしました。内容は

パートナーシップのことです。

ロータリーはグローバルな人道的活動を実施

するために、国際機関、政府、大学とパートナー

シップを結んでいるパートナーやロータリアン

が直接連絡をとって協力できるパートナーもあ

ります。その中に先ほど配布させていただきまし

た中にシェルターボックスも入っています。

またロータリーは、奉仕の機会を提供するため

にアガ、カーン大学、ユネスコ水教育研究所と戦

略パートナーシップを結んでいます。本日はパー

トナーシップのことを簡単に話させていただき

ました。

以上で私の挨拶に代えさせていただきました。

戊辰の役で旧幕府の海軍副総督榎本武揚は、北海道函館の五稜

郭に拠って 官軍に抵抗し、維新政府から鎮圧を命ぜられた津軽

藩も容易に平定できませんでした。津軽藩は藩主の実兄が熊本藩

主であった縁故を頼り、肥後に援助を要請しました。明治２年２

月１２日（旧歴１月２日）援軍は米国汽船ハーマン号を雇って隊

長、寺尾九郎右衛門の指揮する肥後十二番大隊、重士隊、大砲隊、

五番隊、十四番隊など三百五十人が乗船、北海道に向かいました。

しかし、翌日夜川津沖の岩礁地で漁師仲間が俗に「関東の鬼ヶ島」

と呼ぶ難所で、大暴風雨に遭い難破してしまいました。川津の住

民は救助活動にあたりましたが２００人以上の犠牲者を出して

しまいました。この遭難者を埋葬、供養したのが官軍塚です。
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幹事報告       渡辺ヒロ子君

○先日、勝浦ＲＣの会計監査がありました。後日ご

報告いたします。

○6月 13日（土）フェアウエルパーティが開催され

ます。

○6月 14日（日）千葉東天紅にて青少年交換歓迎会

が開催されます。会長、会長エレクト、千葉委員、

高梨ファミリーが出席されます。

○6月 24日（水）新旧会長、幹事、地区委員合同会

議があります。

○6月 26日（金）夜間家族例会になります。猿田市

長御夫婦も出席頂ける予定になっています。

ニコニコＢＯＸ    磯野 武君

★本人誕生日★

○磯野武君○ 出雲大社へお参りに行きました。

★配偶者誕生日★

○齋藤麻美子君○ 主人は２９日で６１歳になり

ました。

★自主申告★

○水野敬泰君○ 本日市長が卓話においでくださ

っています。次年度の櫻木ガバナーは、市長の義理

の弟さんです。

○鴨川ＲＣ亀田美穂様○ 入会１年目です。ＭＵは

２度目で、楽しみに来ました。

○鴨川ＲＣ小高由加里様○ ３クラブ合同例会あ

りがとうございます。佐久間副支配人の合同葬に…  

生前は皆様に大変お世話になりありがとうござい

ました。来期は幹事を務めさせていただきます。よ

ろしくお願いします。

○鈴木亨君○ 前回ニコニコがトップと言われた

のでダメ押しで。 家内も私も亀田病院でお世話に

なっています。

卓話     勝浦市長猿田寿男様

○認定こども園について

若潮高校が統合され、あと２年で市の土地になる予

定。在学中の生徒がＨ２９年の４月に卒業。県から

購入 認定こども園の仮園舎を建てる。

○若潮高校は職業系の高校、御宿家政と統合したの

で被服室や缶詰作る教室があるので活かしたい

○串浜の社会福祉センターを移動させたら…
○覚翁寺の隣の図書館も移動 郷土資料館がない

ので共同資料室もつくりたい。

市と民間が組んで市場をひらけたら…
○第３子以降の保育料の軽減。中高生による街づく

りの提案・議論を活かす。

１、 キュステのホワイエ 千葉ニューフィルハ

ーモニーによる演奏黒沼ユリ子さんに気に入

ってもらって、ニューイヤーコンサート

２、 勝栄館跡地（小島会員が寄付された）の公園

要望があり水飲み場と手を洗うところを作っ

た。

３、 地方創生

東京一極集中。通勤しにくい。晩婚化。子育て

しづらい。子供産めない。

これから減っていくと思われる。

地方へ持っていく雇用の場の確保 地方創生

戦略…
４、 行川アイランド 勝浦シーサイドスパ計画

日本冶金。共立メンテナンスが所有。小高県議

とオーナーより上の、石塚会長に会った。先日、

伊東市長と４人で話し、具体的には東急建設が

行う

道路沿いに道の駅 レセプションでくつろい

でトンネルを電動カートで入場…
勝浦に雇用が生まれる。ルシアンにドッグラン、

四季庭エリアは全室露天付（ベトナムがモデル)
ラヴィスタ勝浦エリア…
国定公園なので開発が… 地方創生の特区

国と交渉

５、 松野バイパス 圏央道の鶴舞インターから

勝浦までを３０分にしたい。

上記の内容についてお話しいただきました。

出席報告 手塚明宏君

6/5 5/27 5/22 5/15
会員数 33 33 33 34
出席数 25 33 22 24
欠席数 3 0 3 2
ＭＵ 5 0 8 8
出席率 90.91% 100% 90.91% 94.12%


